

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 22. Oktober 2024

## Erfolgreiche Abschlussübung der Jugendfeuerwehr Mainhausen

Die Jugendfeuerwehr Mainhausen hat am Samstag, den 12.10.2024 ihre Abschlussübung erfolgreich absolviert. Unter den wachsamen Augen zahlreicher Zuschauer, darunter auch Vertreter der politischen Gremien, demonstrierten die jungen Feuerwehrleute ihr Können in den Bereichen Menschenrettung und Brandbekämpfung.



*Foto: FFW Mainhausen*

Die Übung begann mit einem simulierten Brand im Rathaus, bei dem die Jugendlichen schnell und effizient handelten. Mit viel Teamgeist und Engagement setzten sie die erlernten Techniken ein, um die „Opfer“, welche durch die Kinderfeuerwehr Mainflingen gespielt wurden, aus dem Gebäude zu retten und das Feuer zu löschen. Die verletzten Personen wurden vom anwesenden Rettungsdienst betreut und medizinisch versorgt. Die Zuschauer waren beeindruckt von der Professionalität und dem Einsatz der jungen Feuerwehrleute.

Die anwesenden Vertreter der politischen Gremien lobten die hervorragende Arbeit der Jugendfeuerwehr und betonten die Bedeutung der Nachwuchsförderung in der Feuerwehr.

Die Abschlussübung war nicht nur ein Höhepunkt für die Jugendlichen, sondern auch ein Zeichen für die gute Ausbildung und die hohe Motivation, die in der Jugendfeuerwehr herrscht. Die Veranstaltung endete mit einer kleinen Feier, bei der auch die Arbeit der Kinder von den Führungen beider Feuerwehren gelobt wurde.